

Forums pour les joueurs

Un de plus

Par Joueurfou44 Posté le 08/04/2025 à 16h52

Bonjour à tous,

J'écris ici pour me soulager si possible.

Je pensais m'en être sorti...le jeu ne faisait plus partie de mon quotidien. J'avais vécu un enfer à cause des casinos en ligne et du poker. Mais c'étais derrière moi.

Et puis j'ai commencé à m'intéresser aux cryptomonnaies.

J'ai fait un crédit de 5000€ persuadé de miser sur les bons chevaux.

J'ai faillit tout perdre. Mais j'ai eu le malheur de découvrir le trading avec effet de levier.

Et j'ai eu le malheur de gagner énormément d'argent.

J'ai pu rembourser mon crédit.

Mais je suis retombé dans l'addiction, je vide mes comptes et surtout je ne gagne plus.

Voilà ces gains m'ont replongés dans mon pire enfer. Lorsque je gagnais je pressentais que cela allais se payer cher.

Je le paye maintenant et c'est triste. Je mens à ma femme et je me sens vraiment mal.

Et c'est dur de se dire que je ne pourrais jamais garder la tête froide quand il s'agit d'argent...

Je vais devoir arrêter mais la tentation sera toujours grande vu les gains très importants que j'ai fait au début...

Question : quelqu'un a-t-il déjà consulté et eu des résultats sur le changement de comportement ?

Bon courage à tous